

# *Evo Morales souligne l'importance des luttes sociales pour les changements entrepris en Bolivie*

---



La Havane, 21 juillet, (RHC).- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a rappelé ce vendredi que les luttes des mouvements sociaux ont ouvert la voie au processus de changements dans ce pays sud-américain.

Au cours de la cérémonie d'inauguration d'une grande école dans le département de La Paz, Evo Morales a souligné que l'histoire des transformations en Bolivie ne peut pas être écrite sans faire mention des paysans et des Indiens.

Il a mis en relief que la Patrie s'est récupérée suite au Pacte d'unité noué par les organisations sociales des divers secteurs du pays.

---

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/167363-evo-morales-souligne-limportance-des-luttes-sociales-pour-les-changements-entrepris-en-bolivie>



**Radio Habana Cuba**